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Seis Billones de Pesos, Presupuesto de NAFINSA 

Nuestro Rector Lic. Mario Iglesias, durante la inauguración del Foro de Economía; le acompañan 
el licenciado Jesús Villareal Director Adjunto de NAFINSA y el director de la Escuela de 
Economía, Jesús Angulo Palmero 

Dos mil 171 Alumnos Terminaron Regulares 
El número de materias reprobadas no necesariamente significa que 
fue a nivel académico 

Al finalizar el semestre Agosto-diciem
bre, un total de 2 mil ciento setenta y un 
alumnos de la universidad, terminaron 
sus estudios sin haber reprobado nin
guna materia, lo que quiere decir que 
terminaron regulares y representa el 
50.5 % de nuestra población estudiantil, 
que en números redondos alberga a 4 
mil 300 en total. 

Obvio, el 49.5 por ciento restante ter
minó en condiciones irregulares que 
fué, desde reprobar una materia, hasta 
siete al finalizar el semestre. Es impor
tante que la estadística se refiere hasta 
los exámenes ordinarios, de tal forma 
que ese 49.5 por ciento se habrá redu
cido considerablemente al finalizar los 
exámenes extraordinarios. 

A continuación detallamos los datos 
que proporcionó el ingeniero Jorge Luis 
Galván Sánchez, Director de Asuntos 
Académicos de nuestra universidad: 
con una materia reprobada terminaron 
934 alumnos, lo que representa el 21.73 
por ciento de la población estudiantil; 
con dos materias 535 alumnos, el 12.44 
por ciento; con tres materias 279, el 

6.49 por ciento; con cuatro materias 
170, el 3.95 por ciento; con cinco mate
rias I06 alumnos, el 2.47 por ciento. 

Y aunque nos parezca difícil de acep
tar, hay alumnos que reprobaron seis 
materias, como fue el caso de 76 estu
diantes, lo que representa el 1.77 por 
ciento; y finalmente, alumnos con siete 
materias reprobadas fueron 28, que 
significa el .65 por ciento. 

Es importante resaltar, que el número 
de materias reprobadas, no necesaria
mente significa que fué a nivel acadé
mico, algunas o quizá la mayoría, fue 
por inasistencias a clase u otros facto
res como no entrega de trabajos, entre 
otros motivos. 

De todas maneras, felicidades a ese 
50.5% de alumnos que terminaron el 
semestre, sin necesidad de un esfuerzo 
extra para pasar exámenes extraordi
narios, y un exhorto al 49.5 por ciento 
restante, para que en el presente se
mestre que acabamos de iniciar, inten
ten terminarlo en forma regular. 

Dijo el Director Adjunto del Organismo 
+ Su conferencia inauguró Foro de Economía 

México es país pionero en el manejo del 
Banca de Desarrollo, con Nacional Fi
nanciera (NAFINSA); incluso nuestra 
universidad sirvió de inspiración para el 
manejo de instituciones internacionales 
como el Banco Mundial y el Fondo Mo
netario Internacional, que luego de la Se
gunda Guerra Mundial se concibieron 
como bancos de reconstrucción en apoyo 
de los países europeos afectados por la 
guerra, señaló el señor Jesús Villaseñor 
González, Director Adjunto de Nacional 
Financiera, quien con su conferencia 
inauguró el Foro de Economía organiza
do por la escuela del ramo de nuestra 
institución. 

Durante su intervención con el tema "La 
Banca de Desarrollo en México", el licen
ciado Villaseñor González, informó que 
para el presente año se tiene un presu
puesto de 6 billones de pesos para apoyar 
a la pequeña y mediana industria, comen
tó ante alumnos de Economía. 

En otra parte de su intervención, el fun-
cionario bancario dijo que actualmente la 

nca de desarrollo NAFINSA, se ha 
constituido en banca de segundo piso, 
puesto que establecer una infraestructura 
para apoyar a la industria en el país, sería 
burocrático e ineficiente; de esta forma 
nos apoyamos en la infraestructura ban-

caria actual y son los bancos quienes pres
tan nuestro dinero, para que el otorga
miento de crédito sea más ágil, "solicitar 
el préstamo y al otro día tener el dinero 
en el bolsillo". 

Así se optimizan recursos, se agilizan los 
créditos y principalmente se evitan gastos 
innecesarios y que perjudicaban el capi
tal de Nacional Financiera. Por otra par
te, explicó que ahora NAFINSA presta, 
pero toma en consideración los índices 
inflacionarios, de tal forma "que al otor
gar préstamos de un peso, recupere un 
peso y no menos, como sucedía antes, por 
tasas de interés bajas y que no tomaban 
en cuenta los niveles inflacionarios, dis
minuyendo considerablemente el capital 
de NAFINSA." 

El ciclo de conferencias fue inaugurado 
por el rector de nuestra universidad Ma
rio Iglesias García Teruel, quien exhortó 
a los jóvenes estudiantes de la economía 
a escuchar con atención a los conferen
ciantes que muchas veces aportan datos y 
experiencias que no se consiguen en el 
aula, ni con varias cátedras. Por cierto, la 
dirección de Economía, recibió felicita
ción del licenciado Villaseñor "por el 
compromiso de establecer la realización 
de un foro tan largo y de personalidades 
importantes, que es difícil de aglutinar". 

Génesis y Doctrina dé la Francmasonería 
una Nueva Edición de la UPAEP 

Francmasoneria 
Esta obra del Lic. Manuel 

Antonio Díaz Cid, es producto de 
muchos años de investigación, en 

búsqueda de una nueva 
explicación realista y verdadera 

de los orígenes dé la 
Francmasonería. 

Después de una revisión de 
varios meses la Universidad 

Popular Autónoma del Estado de 
Puebla, presenta esta publicación 

con el interés de mostrar a los 
investigadores y estudiosos una ; 

explicación con argumentos 
irrevocables sobré la naturaleza 

dé la Francmasonería. 

Portada: Armas de la Gran Logia Unida de 
Inglaterra. 
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Editorial. 
1991 Año electoral. 

Este año, los mexicanos mayores de 18 años con credencial de elector 
iremos a las urnas a emitir nuestro voto. 

Sí, un año más donde se pondrá a prueba la apertura política del Presidente 
de la República, licenciado Carlos Salinas, esa modernización de la que 
tanto ha hablado. Pero no solamente es responsabilidad de él, claro, es 
mayor, es de todos la obligación que existe de hacer respetar el voto, de 
cuidar que el proceso electoral se lleve con el mayor orden posible, para 
participar activamente y además para ejercer un derecho y un deber de 
ciudadanos. 

Los acontecimientos mundiales van marcando cierta pauta dentro de la 
actividad cotidiana que nos exige mayor compromiso cívico y mayor con
ciencia; este año que para muchos estados es de suma trascendencia por 
los procesos electorales que vivirá, abre mayores espacios de participación 
y de mostrar ese amor a México. 

No sólo con ir a sufragar terminamos la obligación, sino que empieza el 
compromiso, tanto de respeto al voto como de lograr el ambiente de no 
violencia post-electoral que es tan común. Claro, todo tiene su límite y un 
orden; es así que las protestas por cualquier suceso después de las elec
ciones deben mostrar ante todo, una secuencia lógica, no primero el uso de 
la fuerza y después las pláticas o los actos de protesta en sí. 

Ahora, al ejercer el derecho a elegir representantes no es cosa de juego; hay 
que analizar las diferentes propuestas, qué tan probable es su cumplimiento 
y ante todo que busque el bien común, la justicia, la honestidad, la libertad, 
etc., una serie de cuestiones primordiales en nuestro actuar diario. Aún 
estamos a tiempo de discernir, porque después las cosas se muestran tal y 
como son y ya no hay oportunidad de reclamar. 

Concierto por la paz en la UPAEP. 
En esta época caracterizada por fuertes tensiones, tendremos la oportunidad de ver y 
oír en la UPAEP a un grupo de jóvenes actores, músicos, cantantes, bailarines, mimos 
y técnicos de muchos países que, desde 1966, se han dedicado a ofrecer conciertos por 
varias partes del mundo con mensajes de paz. 

La intención de este grupo que lleva por nombre Genrosso ha tratado, desde su 
fundación, mantener contacto con los jóvenes de todos los rincones de la tierra, de ahí 
que el grupo está formado por jóvenes de varias partes del mundo. Una muestra 
palpable de la calidad de Genrosso radica en que es uno de los grupos, a nivel mundial, 
capaz de traducir y 
cantar en varios 
idiomas. 

En cada uno de sus 
conciertos, Genros
so logra adentrar a 
su público con me
lodías de profunda 
reflexión sobre uno 
de los temas más 
candentes de nues
tros días: La Paz. 

La gira en México 
de Genrosso por va
rias partes del inte
rior de la República 
iniciará en el D.F. y 
terminará aquí en 
Puebla, en nuestra 
Universidad. 

Este tipo de con
ciertos son una 
oportunidad que no 
podemos dejar pa
sar por tratarse de 
un evento de prime
ra categoría. Esta
mos seguros del 
gran éxito y los re
sultados positivos 

GENROSSO 
in concert 

Semana del 4 al 10 de febrero de 1991 

PRESENTACIÓN EN PUEBLA 

UPAEP Febrero 21*19 HRS. 

Costo $ 30,000.00 pesos. 

Integración Universitaria. 

PRESENTACIÓN DEL GRUPO GENROSSO EN LA UPAEP 
El próximo día 21 de febrero tendremos en la UPAEP el "evento del año". Por 

única vez en Puebla el grupo europeo que se ha ganado a la juventud del mundo 
con su nuevo estilo, GENROSSO, se presentará en el patio de nuestra universidad 
a las 19.00 Horas. 

Te recomendamos que adquieras tus boletos para este espectáculo cuanto 
antes, ya que el cupo es limitado; la venta de los mismos se está llevando a cabo 
en las Oficinas de Integración Universitaria (B-33). i No te pierdas el "Concierto por 
la Paz" de GENROSSO! iUn estilo musical de éxito mundial y juvenil, por primera 
vez en Puebla! 

Dirección de Servicio Social 

Detalles que se deben saber: 
-Las inscripciones extemporáneas al Servicio Social se llevarán a cabo el día 11 
de febrero de 1991, de 9 a 13 horas y de 16 a 18 horas. 
-El Departamento del Servicio Social, solicita apoyo de toda la Comunidad Univer
sitaria para que donen medicamentos, ropa, despensas y materiales para las 
Jornadas que se efectuarán durante el presente semestre; la primera se llevará a 
cabo del 15 al 18 de febrero de este año. 

Asuntos Estudiantiles. 

Calendario de actividades: 
Lunes 4 de febrero.- Honores a la Bandera a las 8.50 de la mañana, en el patio 
frente al edificio "A". 
Miércoles 6 - Junta Mensual de Presidentes de Sociedades de Alumnos, a las 12 
horas en salón M-30. 
Miércoles 6.- Cine Club de 12 a 14 horas en el M-31. 
Miércoles 6.- Inicia resello de credenciales (ver calendario) de 10 a 13 horas y de 
17 a 19 horas en el B-33. 
Lunes 11.- Los Honores a la Bandera corresponden a la Escuela de Psicología, a 
las 8.50 de la mañana en el patio frente al edificio "A" 

CALENDARIO PARA RESELLO DE CREDENCIALES. 
Febrero de 1991. 
6 de febrero. Arquitectura, Administración de Empresas, Ingeniería Industrial. 
7 de febrero. Contaduría Pública, Ciencias Políticas 
8 de febrero. Derecho, Economía, Ingeniería Civil 
11 de febrero. Ingeniería Química, Medicina, Psicología 
12 de febrero. Filosofía, Odontología, Enfermería, Sistemas Computacionales. 
13 de febrero. Fitotecnia, Ciencias de la Comunicación, Pedagogía, Zootecnia 
14 de febrero. Ecología, Administración de Instituciones, Diseño Gráfico, Funcio
narios y Personal UPAEP. 
Para los alumnos ES INDISPENSABLE presentar su comprobante de pago de 
reinscripción sellado por la Caja de Tesorería. 
Horario: 10 a 13 horas y 17 a 19 horas. 
Lugar: Asuntos Estudiantiles B-33. 

Escuela de Economía. 

El próximo miércoles 6 el Contador Público Martín Marmolejo González, impartira 
la conferencia "Perspectivas de Inversión en México", a las 12 horas en el salón 
B-34. 
El día 7 a las 18 horas, el licenciado Arturo Hanono Castañeda, impartirá la 
conferencia "Los Fondos de Inversión como alternativa para diversificar1; el lugar 
será también el salón B-34. 

Ingeniería Civil. 

Se efectuará la primera reunión de catedráticos de la Facultad de Ingeniería Civil, 
el día 8 del presente a las 19 horas. 

Ecología. 

La Escuela de Ecología da a conocer que requiere del valioso apoyo de los alumnos 
de CICOM (Servicio Social), para la elaboración del audiovisual de la carrera. 

Escuela de Zootecnia. 

Este semestre dará inicio el Proyecto del Programa Ovino en el Rancho Santa Ana; 
el objetivo es el establecimiento de una unidad ovina de la UPAEP donde los 
alumnos tendrán la oportunidad de practicar 



el club 
de lulú 

Esta vez sí corrimos con suerte ya 
que nos encontramos con un amigo 
que, con un poquito de trabajo, se dejó 
entrevistar. Su nombre es Felipe Velaz
quez y estudia el octavo semestre de 
arquitectura. Actualmente hace su ser
vicio en la Preparatoria de Atlixco dan
do clases. 

Para Felipe no existe un tipo de mu
jer ideal, simplemente nos dice que le 
gustan las mujeres sinceras y sobre 
todo auténticas. 

En la plática surgió el tema de la 
juventud y al respecto nos comenta al
gunas preguntas que le hicimos. 

¿Crees que los jóvenes estamos de
satados? 

-No, lo que pasa es que existe una 
evolución en las generaciones. Para mí 
no existen barreras generacionales en 
cuanto a lo que la gente adulta piensa 
y dice de nosotros. Todos hemos pasa
do por la adolescencia solo que en di
ferentes épocas. 

¿Piensas que esa imagen de la gen
te adulta hacia nosotros influye en que 
no exista una buena comunicación a 
veces entre los padres y los hijos? 

-Desafortunadamente a veces existe 
una falta de seguridad por parte de los 
jóvenes y los padres y entra el temor a 
preguntar o enfrentar una relación 
abierta y sincera. 

En la entrevista abordamos el tema 
de moda, el conflicto en el Medio Orien
te. 

¿Cuál es tu opinión acerca del pro
blema en el Golfo Pérsico? 

-Yo me manifiesto en contra de la 
guerra, pienso que el mayor problema 
radica en la mentalidad de un dictador 

influenciado por creencias religiosas y 
llevar a su país a la perdición. 

¿Crees que Saddam Hussein está 
loco? 

No creo que esté loco pero sí trans
tornado, ya que desde pequeño su am
biente fué de mucha violencia. 

¿De qué forma crees que los jóve
nes podemos manifestarnos en favor 

de la paz en el Golfo Pérsico? 
-En mí opinión debemos ser prota

gonistas de ese gran acontecimiento 
mundial y preocuparnos más por los 
problemas que pasan en el medio que 
nos rodea y cuando exista la oportuni
dad de manifestarse, hacerlo. Hay pro
blemas en México de todo tipo y por los 
que no nos preocupamos; y no solo en 
México, sino en la propia universidad; 
\a apatía y la crítica destructiva desafor
tunadamente predomina. Es triste ver 
como hay compañeros que no saben lo 
que quieren, cambian de carrera y na-
damás van a "ligar". 

Para finalizar; ¿cuál es tu mensaje a 
los compañeros de la Universidad? 

-Seamos todos auténticos, que no 
solo nos preocupemos más por nues
tra seguridad que por las oportunida
des que la vida nos brinda. 

ENSALADA UNIVERSITARIA 

Armando Carvajal D Administración Hay marro! no has cambiado nada, sigues igual de 
grosero...Pero no me importa. 
'Alguien" Cicom 

Flacanán, Que te recuperes pronto de tu patita y..¡ Aver si te pones a estudiar! 
Marité Cicom 

Felicitamos al grupo octavo B de Cicom por haber comenzado con mucho entusiasmo el 
semestre. 

Saludos a Manuel Covarrubias de parte de sus amigas Romy, Gaby y Claudia. 

Felicito al profesor Alejandro Farfán por su nuevo cargo que desempeña en la Universidad. ¡Qué 
todo le salga bien!. 
Su exalumna Claudia Rodríguez 

Luis Cabrera de décimo de agronomía, éxito en tu último semestre.. 
Tu novia Jael 

Eduardo Fernández, estás hecho un cuero. Atte. tu admiradora secreta. 

Claudia Reyes, ya no sea tan sangrona. Atte. tus amigos. 

Paty Duran, felicidades por el brillante desempeño que realizas en TV-3 

Gracias a los de cuarto de Pedagogía por el pastel y las mañanitas del 29 de enero, me dió mucho 
gusto. Atte Chela. 

Saludos a Marucha Caquis, ojalá que pronto se recupere tu mami. Tu prima. 

•Agustín Silva M. te deseo lo mejor para este semestre. Tu amiga de siempre. 

•Alex: Feliz cumpleaños amor. Con mucho cariño Nolhy. 

•Felicidades Arturo y Yamile por sus 11 meses. Tus amigas de siempre 42 B CICOM. 

•Alex ya estás viejo. Felicidades. Tu amiga Chuy. 

•Miguel, estás cuerísimo. Tu admiradora de Pedagogía. 

•A las chismosinas de Contaduría; ya párenle. C.R.R. 

•Ingrid Juárez. Bienvenida a esta casa editorial. ATTE. Al que le diste tu nombre. 

•Chufas, ¿es tu hermano Limón? ATTE. los 4. 

•Verónica de Administración, te extrañé mucho y quiero enmendar el camino. ATTE: M.M.G. 

•Mike, ya párale al tlapegüe. ATTE. René.? 

•Arturo Claudio Planet, no seas tan presumido, ni estás tan bien. Exadmiradoras. 

•Marcela cada día está más guapa. ATTE. E.S. Dalí. 

Carlos Soto, Juan Manuel 

Solís e Isidoro Bravo, es

tudiantes del 6o semestre 

de Administración de 

Empresas. 

Pablo Rodríguez, Toño Ruiz y Ramiro Gorbeña, estudiantes del 6o semestre de 
Administración. 

Nohelia, Claudia, Martha y Maru, compañeras de 4o de CICOM. Yolanda v Rosy visitantes del Instituto Ober- Mónica y Rocío dan la bienvenida a 
hausen. 

este semes
tre. 
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Triunfo Nacional para la UPAEP 
*Logro de un alumno y un ex-alumno de nuestra universidad. 

•Autoridades estatales y deportivas hicieron público reconocimiento. 

Un gran triunfo deportivo pa
ra nuestra institución, otorgó el 
joven alpinista Francisco Javier 
Vázquez Ovando del décimo 
semestre de la facultad de De
recho, quien conjuntamente 
con el ex-alumno de Ingeniería 
Química Carlos Zamora de 
Martino, conquistaron la cum
bre más alta de América, la del 
Aconcagua que tiene 6 mil 959 
metros de altura. 

En verdad que lo alcanzado 
por estos dos jóvenes pobla
nos es digno de admiración, 
por lo que significa llegar a la 
cumbre del Aconcagua: Férrea 
disciplina para mantener una 
condición física, esfuerzo coro
nado con el éxito ya menciona
do. 

Francisco Javier Vázquez 
Ovando y Carlos Zamora de 
Martino pusieron en alto el 
nombre de nuestra institución, 
el de la entidad y el del deporte 
nacional; se constituyen en un 
ejemplo a seguir para todos 
aquellos que se dedican a un 
deporte, pero también son un 
ejemplo para todos los mexica
nos. 

La hazaña conseguida propi
ció el reconocimiento de las 
autoridades estatales y depor
tivas encabezadas por el go
bernador Mariano Piña Olaya y 
el licenciado Julián Haddad 
Férez, director del Instituto Po
blano del Deporte y la Juven
tud, quienes otorgaron placas 
de reconocimiento: "nos senti

mos orgullosos, por lo que este 
homenaje público no es mas 
que para dejar claro que uste
des son un ejemplo para Pue
bla." 

Ambos deportistas, también 
fueron felicitados por el rector 
de nuestra universidad Maes
tro en Administración Mario 
Iglesias García Teruel quien fue 
invitado de honor en el recono
cimiento público que encabe
zó el mandatario público de 
nuestra entidad. Felicidades a 
estos dos jóvenes alpinistas 
poblanos y nuestro apoyo para 
buscar metas más altas en be
neficio de Puebla y de México. 

Francisco Javier junto a la cruz que indica la parte más 
alta del Aconcagua. 

Una gráfica tomada desde la cumbre a 6 mil 959 metros de altura; majestuosa la vista de 
las montañas que conforman el Aconcagua. 

Próximos eventos deportivos. 
+ Habrá torneos de volibol y basquetbol 

Al hacer una visita a la oficina de Promoción Deportiva nos informaron 
de las próximas actividades que se llevarán a cabo en esta institución. Son 
torneos que se organizan cada semestre y en los que participan compa-
ñeros, hombres y mujeres, de todas las carreras. 

La intención fundamental de organizar este tipo de eventos es con el 
fin de crear un nuevo interés hacia el deporte y una mayor integración. Es 
por eso que se realizan encuentros deportivos en los que puedan partici
par hombres y mujeres, en donde además de crear un buen hábito, poco 
a poco nace un espíritu de competencia en cada uno de los competidores 
y esto hace que existan partidos que, de generación en generación, sean 
ya un clásico entre el estudiantado. 

En el mes de febrero los torneos empiezan con voleibol y basquetbol; 
los responsables serán el profesor Faustino Juárez Gómez y en basquet
bol el arquitecto Fernando Leal. 

En marzo y abril el fútbol de salón. El encargado será el profesor Miguel 
Ramírez. 

U P e 

LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL DE LA 

UPAEP 
SE ENORGULLECE DE TENER COMO ALUMNO 

FRANCISCO JAVIER SANCHEZ 
OVANDO 

DEL DÉCIMO SEMESTRE DE LA FACULTAD DE DERECHO 
QUIEN RECIENTEMENTE LOGRO SUBIR LA 

CUMBRE DEL ACONCAGUA 

LA MAS ALTA DE AMERICA Y LO FELICITAMOS AL CONSTI
TUIRSE EN EJEMPLO DE SUPERACIÓN PARA LA JUVENTUD 

DEPORTISTA DE MEXICO 

"Atentamente la Cultura al Servicio del Pueblo" 
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Así es que, compañero, inscríbete cuanto antes y pon en alto el nombre 
de tu equipo y escuela en cada uno de los juegos organizados por 
promoción deportiva. 

Próximamente darán inicio los eventos deportivos organizados 
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